

¡Otros desafíos en los que Chile se destaca!

El Índice de Desempeño del Cambio Climático, es el sistema de puntuación diseñado por la organización alemana de medio ambiente y desarrollo, Germanwac, para mejorar la transparencia en la política climática internacional. En este sistema se evalúa y compara el desempeño de 63 países, que en conjunto son responsables de más del 90% de las emisiones mundiales de gases de efecto invernadero.

En su última versión colocó a Chile en el puesto número 11, siendo el primero del continente americano y calificándolo como uno de los países con alto rendimiento en materia de cambio climático.

El estudio también destaca que otros países están enviando una señal clara de que las energías renovables son vitales para sus estrategias de descarbonización. En este sentido, "Chile mejoró su objetivo del 60% en 2035 al 80% en 2030". Así mismo, un estudio de la consultora McKinsey & Company, concluyó que Chile podría ser el único país carbono neutral de América Latina para el 2040 con un resultado positivo, es decir, con beneficios mayores a las inversiones.

Todos estos esfuerzos y compromisos tienen como base una política de Estado que se ha enfocado en hacer de Chile un país con altos estándares de sustentabilidad y protección del medio ambiente, en medio de un escenario global que se torna cada vez más complejo y desafiante. Ejemplos son la Ley Marco de Cambio Climático, la Estrategia de Transición Energética, la Estrategia Nacional del Litio, de Hidrógeno Verde, y de Electromovilidad, entre otras.



En el "Índice de Desempeño frente al Cambio Climático" Chile ocupa la posición 11. Dinamarca ocupó el primer puesto, seguida de Estonia y Filipinas. Ninguno de los países ha logrado aún un desempeño en todos los indicadores que pueda calificarse como muy alto, porque ningún país cumple con los requisitos para limitar el calentamiento global muy por debajo de 2 C. Por ello los tres primeros lugares del ranking final quedan desocupados.